

DPRD KAB. KARAWANG DENGAN KHIDMAT IKUTI RANGKAIAN PERINGATAN HARI JADI KABUPATEN KARAWANG KE-386 TAHUN



D P R D Kabupaten Karawang mengikuti rangkaian kegiatan hari jadi Kabupaten

Karawang yang ke 385, diantaranya pada Senin, 10 September 2018 Pawai obor yang dilaksanakan pada pukul 18.30 dimulai dari Polsek Kota Karawang sampai Alun-alun Kota Karawang. Hadir mengikuti acara tersebut diatas, Ketua DPRD Kab. Karawang, Wakil Ketua DPRD Kab. Karawang dan anggota DPRD Kab. Karawang.

Kemudian pada Hari Jumat, 14 September 2018, DPRD Kab. Karawang melaksanakan Rapat Paripurna Istimewa Hari Jadi Kab. Karawang Ke 385 seusai melaksanakan Upacara apel besar di Plaza Pemda Kab. Karawang.

Rapat Paripurna Istimewa Kab. Karawang dipimpin oleh Ketua DPRD kab. Karawang didampingi oleh Wakil Ketua DPRD Kab.

Karawang, serta hadir dalam rapat Paripurna Istimewa, Bupati Karawang didampingi oleh Wakil Bupati Karawang serta perwakilan Gubernur Jawa Barat.

Rapat Paripurna Istimewa Kab. Karawang tersebut pun turut mengundang Purna Bupati Karawang dan Purna Sekda Kab. Karawang, serta unsur FORKOMPINDA, para Kepala OPD, Mahasiswa dan Pelajar, Para Camat dan Lurah, serta dari Para Pimpinan Parpol, LSM dan elemen masyarakat lainnya.

Dihari yang sama, sekitar pukul 20.00 WIB bertempat di Plaza Pemda Kab. Karawang juga digelar Acara Golden Memory yang diikuti oleh Wakil Ketua dan Anggota DPRD Kab. Karawang bernyanyi bersama Bupati Karawang dalam rangka menggalang dana bantuan bagi masyarakat yang terkena bencana di Lombok.

Sedangkan di Hari Sabtu (15/9), Pemerintah Kabupaten



Karawang melaksanakan Helaran Budaya dan Karnaval (Pawai Alegoris) yang mengambil start dari Kantor Bupati Karawang dan finish di pasar baru / Alun-alun Karawang.

Pada kesempatan tersebut

Wakil Ketua didampingi sejumlah Anggota DPRD Kab. Karawang hadir mengapresiasi.

Dalam acara helaran budaya ditampilkan kesenian dari suku berbagai pulau di Indonesia dan seniman serta kelompok

masyarakat yang menampilkan kebolehan masing-masing, rangkaian acara peringatan HUT Kabupaten Karawang Tahun ini berjalan dengan hikmat, lancar dan meriah.

(Jodi Setiawan)